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感動の住まいづくり研究会 

２０１４年 １０月号  次回開催予定の完成現場見学会のご案内です！ 

  
 

健 康 創 造 住 宅 ニュース  

秋はすがすがしく最高の季節、私にとっては

趣味のマラソンのシーズンに突入するので、

楽しく怪我をしないように走り続けます！！

平成建設では、２週連続見学会を開催したり

お引渡し式でお施主様の涙に感動 

したり、フル回転の毎日です。 

皆さん、楽しくこのシーズンを 

過ごしましょう！! 

          社長:古橋雄治 

■ 今月の社長のひとこと  
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■ vol.67 

このコーナーは、ニュースレターを作成している私“池ちゃん”が、日頃 

感じていることや気になること等を 独り言のようにつぶやくコーナーです。

以前は、“from IK”というコーナー名で、計48回お送りしてきましたが、

昨年4月に このニュースレターとともにリニューアルし、“池ちゃんねる”

として継続中の人気？コーナーです！今回 vol.67テーマは「リレーマラソン」

です。先日 わが家でリレーマラソンの大会に参加しました。その結果は？！ 

このコーナーも６年目に突入！ 

今年度もつぶやきまくります！ 

 先月号にてお伝えしましたが、わが家でリレーマラソンの大会に参加しました。わが家=１チーム

として参加し、４２.１９５㎞を走るという種目で、１周２㎞のコースを２１周、チームのみんなで

交代しながら走り切るというものです。制限時間は６時間。６時間あれば問題ないと言いたいところ

ですが、わが家のメンバーは、さすがに衰えてきた父６６歳、普段 運動を全くしていない母６４歳、

完走のご褒美狙いの動機が不純な長男９歳、１周２㎞走っている間に飽きるのではないかと心配に

なるぐらい飽きっぽい長女６歳、そして私と妻というチーム構成です。（２歳の次女は見学です。） 

ほとんどのチームは、４２.１９５㎞をどれだけのタイムで走破できるかを競う訳ですが、わが家は、

制限時間内に完走することを目標にみんなで頑張りました。結果は･････何とか完走できました！！

タイムは４時間２２分３４秒、８８７チーム中８２９位と、順位としてはお粗末な結果ですが、完走

という目標が達成できて良かったです。というより、このメンバーで完走できたことが驚きでした。

普段運動している私や、マラソンが趣味の妻はともかく、他のメンバーの頑張りが大きかったのだと

思います。父は、普段歩いているだけあって安定した走りでした。一番心配していた母は、１周２㎞を

予想を大きく上回るタイムで走り切りました。長男は、意外に早く、妻とほとんど変わらないタイム

でした。給水所でジュースやおやつを楽しみ、カメラ目線で写真に写る等、余裕さえ感じられました。

長女は、スパイダーマンとふなっしーに仮装した人たちについていき、最後まで飽きることなく走り

切りました。家族みんなが頑張り、達成感も味わえたので、家族のイベントとしても良かったです。

私は結局１６㎞を走る破目になり、フットサルではならない筋肉痛になってしまいました･･･（泣）。 

11月下旬～12月初旬に 
      あま市にて開催予定です 

 １１月下旬～１２月初旬に あま市にて完成現場見学会を開催予定です。今回は、吹き付け断熱の家

「平成の家」です。ダークブルーを基調とし、アイボリーの木目調の外壁がアクセントの外観で、

インテリアは、赤松無垢床材を採用し、クロス（壁紙）のアクセント使いやロフトなど、見どころ

満載です。家具･小物の飾り付けも行いますので、部屋の大きさや家具レイアウトなど、この家での

暮らしをご体感下さい。「暮らしを提案する」平成建設の家を、ぜひこの機会にご覧下さい！！ 

10:00～17:00（雨天決行） 

注文住宅ならではのこだわり満載です 

 

 
●あま市完成現場見学会の日程につきましては、現在 調整しております。 

 詳しい日程が決まりましたら、弊社ホームページや次回のニュースレターで 

 ご案内いたします。（諸事情により、変更の可能性もございます。） 

■あま市 完成現場見学会 
工事中の様子 外観イメージパース 

ついこの間まで暑かったのに 冬の気配を感じるようになりました。

朝晩はもちろん、日中の寒さ対策も必要です。私のように、油断

してソファで寝てしまい、朝 極限まで冷え切って目覚める、なんて

ことにならないようにご注意下さい。（そんな人いないかぁ･･･） 

今月号は 次回開催予定の『完成現場見学会』をご案内いたします。 



知多郡阿久比町「平成の家」完成現場見学会に 
      ご来場いただき、ありがとうございました！！  

 先日は 知多郡阿久比町にて開催しました「平成の家」完成現場見学会にご来場いただきまして、

ありがとうございました。たくさんの方々にご来場いただき、本当に感謝しております。社員一同 

心よりお礼申し上げます。ご見学いただきました物件は、いかがでしたでしょうか？ モデルハウス

とは違い、お客様の要望を基に建てた住まいということもあり、そのご家族の家づくりへの想いや

ライフスタイル等を、肌で感じていただけたのではないかと思います。ご見学いただいた皆様より、

“インテリアのアクセントとして石やタイルを使っていたり、いろいろなところに工夫がして

あって良いですね！パントリーのアーチ型の入口や壁の色も素敵です！”“2Fの書斎が雰囲気が

あって気に入りました。私もこんな書斎が欲しいです！”“アカマツ無垢床材は、足触りがとても

気持ち良いですね。冬でも、あたたかそうですね！”“2F廊下に収納がたくさんあり、大変便利

ですね！”“何回も見学会に来ていますが、どの家にもそれぞれ個性があって、平成建設さんは、

いろいろなスタイルの建物にも対応できるんですね！”“自分たちのこだわりや想いがカタチに

なるなんて本当にうらやましい！”など、貴重なご意見をいただきました。これらを参考にさせて

いただき、お客様にとってオンリーワンの家づくりで、満足度100％を常に目指してまいります！ 

見学会は随時開催しますので、ぜひご来場下さい！社員一同 皆様のご来場をお待ちしております！ 

豊田市「平成の家」完成現場見学会に 
      ご来場いただき、ありがとうございました！！  

 先日は豊田市にて開催いたしました「平成の家」完成現場見学会にご来場いただきまして、誠に

ありがとうございました。たくさんの方々にご来場いただき、本当に感謝しております。社員一同 

心よりお礼申し上げます。ご見学いただきました物件は、いかがでしたでしょうか？ モデルハウス

とは違い、お客様の要望を基に建てた住まいということもあり、そのご家族の家づくりへの想いや

ライフスタイル等を、肌で感じていただけたのではないかと思います。ご見学いただいた皆様より、

“落ち着いた雰囲気の外観でいいですね！インテリアも品があって素敵です！！”“使い勝手に

合わせて細かく収納スペースが分かれていて、とても使いやすそうですね！ 2Fにも十分な収納が

確保してあり、うらやましい限りです。”“塗装で仕上げたアカマツ無垢床材も、味わいがあって

いいですね！”“先週 阿久比町の見学会にも行きましたが、同じ平成建設が建てたとは思えない

ぐらい雰囲気が違いますね。間取りにしても外観やインテリアにしても、どの家もそれぞれ個性が

あって、様々なスタイルにも対応できるんですね！”“自分たちのこだわりや想いがカタチになる

なんて、うらやましい！”など、貴重なご意見をいただきました。これらを参考にさせていただき、

お客様にとってオンリーワンの家づくりで、満足度100％を常に目指してまいります！ 見学会は

今後も開催しますので、ぜひご来場下さい！ 社員一同、皆様のご来場をお待ちしております！！ 


